Erlangen, 30. Juni 2008

## **Stadt Erlangen**

Referat: OBM Amt: 13-1

**Niederschrift** 

Besprechung am: **10. Juni 2008** Beginn: 16.30 Uhr Ort: Rathaus, 1. OG, Zimmer 117 Ende: 17.20 Uhr

Thema: 3. Sitzung 2008 des Jugendparlamentes

Jugendparlament Christian Kern Verteilerliste JuPa Adson Hagen Arnold Hannah Bankel Katja Fuchs Amelie Gericke	Anwesende	Entschuldigt	Verteiler
Katharina Hein Ronja Kemnitz Janne Pott Julia Renner Lukas Werner Moritz Weidinger Sebastian Müller (Amt 13)	Adson Hagen Arnold Hannah Bankel Katja Fuchs Amelie Gericke Veronika Grosse-Holz Katharina Hein Ronja Kemnitz Janne Pott Julia Renner Lukas Werner Moritz Weidinger		Verteilerliste JuPa

Die Niederschrift beschränkt sich auf die Wiedergabe der wesentlichen Ergebnisse. Wenn innerhalb von acht Tagen nach Zusendung der Niederschrift keine Einwände erhoben werden, wird Einverständnis unterstellt.

## **Ergebnis:**

## TOP 1 - Begrüßung

Die Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest und begrüßt kurz die Anwesenden.

### **TOP 2 – Genehmigung der letzten Niederschrift**

Die Niederschrift der letzten Sitzung (08.04.2008) wird ohne Änderungen genehmigt.

### **TOP 3 – Mitteilungen zur Kenntnis**

- Vorsitzende Katharina Hein wurde für ihr ehrenamtliches Engagement im schulischen Bereich von den Zonta-Frauen mit dem "Young Women in Public Affairs Award" ausgezeichnet (für Erlangen und für den gesamten süddeutschen Raum). Zweite Vorsitzende Hannah Bankel gratuliert und überreicht einen Blumenstrauß.
- Für den Informationsabend "TatortInternet" am 1. bzw. 8. Juli sind Ronja Kemnitz, Veronika Grosse-Holz und Nina Untch Ansprechpartnerinnen des Jugendparlaments.
- Janne Pott berichtet über die Sitzung der Besorgten Bürger, die sich künftig "Bäderfreunde Erlangen" nennen. Ein Bürgerbegehren soll im September stattfinden. Das nächste Treffen ist am 7. Juli um 20.00 Uhr in der Hertleinstraße. Inhalt: Diskussion über die Notwendigkeit.
- Das JuPa veranstaltet einen Benefizabend für einen guten Zweck. Dieser findet am 12. September statt. Das nächste Vorbereitungstreffen hierzu findet am 16. Juni um 17.00 Uhr statt.
- Die "Aktion Streetworker" fällt aus, da es momentan finanziell nicht möglich ist.
- Für die Podiumsdiskussion "Landtagswahlen" am 19. September hat der bayerische Innenminister Joachim Herrmann bereits zugesagt. Der Ort wird noch von Robert Hatzold (13-1) geklärt, ebenfalls die Moderation. Auf dem Podium sollen die derzeitigen drei Landtagsabgeordneten für Erlangen Platz nehmen. Hierfür spricht sich das JuPa mehrheitlich aus.
- Der Antrag von Lisa Macholdt (Bezuschussung Schüleraustausch Eskilstuna) kann normalerweise nicht berücksichtigt werden. Bürgermeister Lohwasser lässt schriftlich mitteilen, dass die Fahrt in schwierigen Fällen möglicherweise mit jeweils 125,00 Euro bezuschusst werden kann.
- Der von Lukas Werner eingebrachte Antrag "Zuschüsse zu außerschulischen Aktivitäten" wurde vom Amt für Soziales, Arbeit und Wohnen bearbeitet. Leistungen für mehrtägige Klassenfahrten, so das Fachamt, werden von der Regelleistung nicht erfasst. In Einzelfällen kann auf Antrag eine einmalige Leistung gezahlt werden. Generell einen Zuschuss zu gewähren, ist nicht möglich.
- Zuschüsse für Flyer: Der Antrag von Oliver Moufarrej (in Vertretung von Palou Records) wurde von Herrn Hatzold auf Wunsch der Ersten Vorsitzenden an Herrn Beck von der Kulturförderung weitergeleitet.

## TOP 4 – Neuwahl eines weiteren Beauftragten für die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Nach dem Rücktritt von Adson Arnold Hagen muss ein/e neue/r weiterer Beauftragter für die Presseund Öffentlichkeitsarbeit gewählt werden. Julia Renner und Ronja Kemnitz stellen sich zur Wahl.

Ergebnis: Julia Renner wird mit 6 Stimmen gewählt (Ronja Kemnitz 4 Stimmen, eine Enthaltung).

## TOP 5 – Kinder/-Familienbeauftragte für die Stadt Erlangen: Beratung und Beschlussfassung über einen Antrag auf Erhöhung des Budgets

Das Jugendparlament berät über einen Antrag, das Budget "Kinder- und familienfreundliche Stadt" (Bürgermeister- und Presseamt), alternativ das Budget der Kinderbeauftragten (Bürgermeister- und Presseamt), um 5 000 Euro zu erhöhen. Damit soll gewährleistet werden, dass eine monatliche Aufwandsentschädigung für eine Kinder- und Familienbeauftragte gezahlt werden kann. Ergebnis: Das JuPa stimmt dem Antrag mit 10 Stimmen bei 1 Enthaltung zu.

#### Seite 3

# TOP 6 – Projekt "Pro Gesundheit": Information von Herrn Werner über den Sachstand, Bestimmung zweier Parlamentsmitglieder als Jurymitglied

Lukas Werner erläutert das Projekt noch einmal, bisher waren Katharina Hein, Julia Renner und Lukas Werner zuständig. Als Jury-Mitglieder des Jugendparlamentes werden künftig Ronja Kemnitz und Moritz Weidinger fungieren.

## **TOP 7 - Sonstiges**

- Vorsitzende Katharina Hein ist demnächst bei einem "Kongress" in Italien und vertritt dort das Jugendparlament.
- Herr Heinze (Erlanger Linke) übergibt dem JuPa ein Schreiben der Hermann-Hedenus-Schule (Tintenklecks-Redaktion), in dem um Spenden für die Schülerzeitung gebeten wird. Julia Renner bearbeitet das Anliegen.
- Moritz Weidinger entwirft ein neutrales Werbeplakat für das JuPa.
- Nächste Arbeitssitzung am 3. Juli, 19 Uhr. Amelie Gericke kümmert sich um den Raum.

gez. Katharina Hein

gez. Amelie Gericke

1. Vorsitzende

Protokollführerin